

Coonapip entame une grève pour demander au gouvernement panaméen des dédommagements sociaux.



Panamá, 21 juillet (RHC) Le Comité national de coordination des peuples indigènes du Panama a entamé une grève mercredi pour exiger du gouvernement l'octroi de titres fonciers et l'accès à la subvention sur l'essence qui est en vigueur depuis cette semaine.

Les groupes indigènes ont notamment bloqué le pont sur le lac Bayano, à 100 kilomètres de la Ville de Panama, où les personnes vêtues de costumes traditionnels ont scandé des slogans tels que : "La terre n'est pas à vendre, la terre est à défendre".

"Les colons envahissent illégalement nos terres, coupent les arbres, polluent notre environnement, nous avons préservé le lac Bayano pour qu'il puisse fonctionner avec succès ; c'est nous qui en prenons soin et les envahisseurs arrivent", a déclaré le porte-parole de la communauté indigène Madugandí, Linares García.

La confédération indigène Coonapip, composée de sept ethnies indigènes du pays, a déclaré que le blocage des routes en signe de protestation contre l'installation de colons et d'envahisseurs sur leurs terres, s'ajoute à d'autres blocages menés par des organisations syndicales, et indigènes depuis plus de deux semaines dans le pays.

Mardi dernier, lors des manifestations dans la province de Veraguas, des groupes indigènes ont été expulsés par la police à coups de gaz lacrymogènes, une voiture de police a été détruite, sept personnes ont été arrêtées et sept policiers ont été blessés.

Source HISPANTV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/294184-coonapip-entame-une-greve-pour-demander-au-gouvernement-panameen-des-dedommagements-sociaux>



Radio Habana Cuba